
ATA DE REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DE
PROMOÇÃO E DEFESA DOS ANIMAIS – COMUPA, REALIZADA NO DIA 07
DE MAIO DE 2024.

Reunião Ordinária do Conselho Municipal de Proteção e Defesa dos Animais,
realizada no dia 7 de maio de 2024, com primeira chamada e início às 18 horas e 16
minutos, de forma on-line.

Participaram desta reunião na representação pela Sociedade Civil: Alney Antunes (
ACEP), Dafine Oliveira - Protetora Independente, Aline Galo - Protetora independente.
Na representação do Poder Público: Alney Alexandre Alves Antunes, ( Titular –
ACEP), Simone Sisnando (Suplente-Vigilância Ambiental), Ana Paula Alonso
(Titular-Turispetro), Eduardo Guedes (Titular-Desenvolvimento Econômico), Marjorie
Wippel (Titular-Meio Ambiente), Marcia Alessandra V. Montes ( Suplente – Sec. De
Planejamento), Hildalea Maria Rabello ( Titular - Convention Visitors Bureau ),
Fernanda Lisboa (Titular – SSOP), Marilia Gonçalves Pimenta (Titular – DP), Luana
Soliane Castro (Titular – GAP), Cláudio Avelar de Oliveira (Titular – COBEA), Sonia
Cristina, Natalia Azevedo ( SSOP), Fernanda Lisboa (Curral de apreensões),

A sessão foi iniciada com a apresentação da pauta com os assuntos agendados:

1- Leitura e Aprovação da Ata da Reunião Ordinária do mês anterior;

2- Projeto alimente um cão em situação de rua;

Alney Antunes da ACEP ficou de conversar com as empresas locais, para formalizar e
confeccionar uma arte, para então começarmos a pensar em como isso poderia
funcionar e trabalharmos para implementar o selo de “EMPRESA AMIGA DOS
ANIMAIS”. Que seria destinado às empresas que estiverem dispostas a colaborar com
a ideia de comedouros públicos.

3 - O Comitê irá formatar a lei e iremos marcar uma reunião com o Secretário de
Saúde para apresentação do projeto de lei em questão.

4 - Dr. Cláudio Avelar informa que no momento a COBEA tem 8 filhotes de cães, SRD,
para adoção. E pede a colaboração de todos na divulgação e tentativa de adoção.

5 - Assuntos gerais

Não havendo mais assuntos a serem tratados às 18 horas e 52 minutos, o presidente
declarou encerrada a sessão.

Eu, Cláudio Avelar de Oliveira, lavro e assino a presente ata, em conjunto com a
vice-presidente, Ana Stutzel.


